

ふれあい

学校教育目標

「やさしく かしく たくましく

自分のよさを生かして

未来を創ろうとするしゃちっ子」の育成

令和6年7月5日 校長 重松 景二

愛でいっぱい、学びでいっぱい、遊びでいっぱいの学校にする
アップデートしよう（未来を創る子どもたちのために）

暑くなりました 夏休みの足音が…



梅雨晴れというには少々晴れの日が長いようですが、お日様が覗くと覗かないとでは、ずいぶん暑さが違います。ここ数日は晴れ間もよく見られました。おかげで子どもたちは外で元気に遊んでいます。ただ、この暑さですので、昼休みを短くした日もありました。来週はまた、雨が降りそうで、雷マークもついています。登下校や学校での活動に影響がなければよいですが。



思い出に残ったな 雨も降ったけど…



6月の19日と20日に、5年生が宿泊体験学習に行きました。梅雨に入り雨予報が続いていましたが、1日目は晴れました。暑い中でフィールドビンゴでしたが、班で協力し、頑張りました。夜のキャンプファイヤーも星空の下で実施することができました。発表はダンスあり、劇・クイズありでとても楽しい時間でした。終盤のマイムマイムも大盛り上がりで、1日の活動を無事終えることができました。2日目は残念ながら雨でしたが、屋根の下での野外炊飯でしたので、大きな影響もなく活動ができました。ホテルのディナーカレーのようなものから、北海道名物のスープカレーのようなものまで、多種多様なカレーができあがって



いました。ご飯もうまく炊けて、舌鼓を打っている班が多かったようです。片付けは修行のようでしたが、どの班も一人一人が役割を果たして頑張ることができました。思い出に残ったことでしょう。



委員会の活躍 さすが5・6年生だな…



先週はしゃちっ子集会、今週はなかよしタイムロングと全校が集まる機会がありました。しゃちっ子集会では、たてわり委員会がなかよしタイムロングについて、ハートフル委員会が、台湾地震への募金、靴箱の様子、あいさつについて、エコ・クリーン委員会が照明のオンオフ、そうじについて役割演技をしながら紹介・お願いをしていました。見ている子どもたちが楽しめる発表で、工夫されていることを感じました。



なかよしタイムロングでは、縦割り班によるドッジボールの性別対決が行われました。掃除と5校時の時間帯でした。晴れ間も見られましたが、厚い雲に覆われている時間帯も多かったので、暑さの心配はそれほどでもなかったのがよかったです。1年生から6年生までが一堂に会してドッジボールをするので、力の差が大きいのですが、高学年がやさしく投げたり、低学年にボールを譲ったりするなど、優しい場面が多くみられました。進行を担っていたたてわり委員もそんなやさしい様子を実況で伝えていて、愛でいっぱいのなかよしタイムロングでした。

